

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN BICENTENARIO ORGANIZA CEREMONIA POR LOS 200 AÑOS DE LA HEROICA BATALLA DE AYACUCHO

La congresista Vivian Olivos, en su calidad de presidenta de la Comisión Especial Multipartidaria Conmemorativa del Bicentenario de la Independencia del Perú, organizó la “Ceremonia por los 200 Años de la Batalla De Ayacucho”. El evento tuvo como objetivo conmemorar el bicentenario de la heroica batalla de Ayacucho, mediante un reconocimiento a ciudadanos destacados y emprendedores de Ayacucho. Luego la celebración continuó con presentaciones artísticas, con la presencia de dos parejas que bailaron marinera ayacuchana, danzantes de tijeras, músicos y una cantante de la Asociación Cultural y Social Acuarela Huamanguina.

El mencionado evento, se llevó a cabo en sala Alberto Andrade Carmona y continuó en la Plaza Bolívar del Congreso de la República, estuvieron presentes los legisladores, Dra. Vivian Olivos, Margot Palacios Huáman, Jorge Luis Flores Ancachi, Tacuri Valdivia Germán Adolfo, el alcalde de la Municipalidad Distrital de Quinua , Rupert Límaco Avendaño y la Vicegobernadora Regional de Ayacucho, Tania Vila Sosa y demás autoridades de todos los niveles de gobierno, así como público en general.

La parlamentaria Vivian Olivos, en su emotivo mensaje, hizo referencia sobre el valor a la memoria histórica de la Batalla de Ayacucho, donde recordamos a los valientes que forjaron nuestra libertad con su coraje y sacrificio; y que en este Bicentenario, renovemos nuestro amor por la patria y nuestra gratitud hacia aquellos que defendieron con valor la libertad.

Así mismo mencionó, que en el marco del bicentenario de la batalla de Ayacucho, ha presentado el proyecto de ley que declara de necesidad pública e interés nacional el cierre de brechas de infraestructura y prioriza la ejecución de proyectos de inversión pública en el departamento de Ayacucho, con motivo de conmemorarse los 200 años de las heroica Batalla de Ayacucho, con lo cual espera el apoyo de todas las bancadas, con el objetivo de aprobar la presentación de esta iniciativa legislativa multipartidaria. En tal sentido, se comprometió a seguir apoyando a los ciudadanos ayacuchanos.

En ese sentido, la conmemoración por los 200 años de la batalla de Ayacucho es trascendental para reflexionar sobre la historia para nuestro país, por lo que este reconocimiento permitió que nuestros compatriotas puedan recordar la importancia del pasado y los principales acontecimientos, con un enfoque en los valores de la libertad y unida.